




















13. Commandes de fournitures

• Qu'en est-il des sommes qui n'ont pu être engagées suite aux annulations et
modifications de commande après la date de clôture ?

Réponse de la mairie : la mairie prend en compte la question et signale que la 
réponse sera apportée par le service concerné en direction du directeur. 

• Est-il possible d'organiser en amont une concertation avec les instances Mairie
afin d'éviter les annulations et changements de commandes de dernière
minute?

Réponse de la mairie : un nouveau protocole de commandes est à l'étude et va bientôt 
être soumis aux écoles, via les directeurs et directrices. Suite au Conseil d'école, un 
courriel de Mme Rebreyend informe l'école qu'il y aura bien un échange entre le 
service enfance et les écoles dans le cadre de ce nouveau protocole. 

14. Passeport du civisme

- Qu'en est-il du projet ? Qu'en est-il de la communication avec la mairie sur ce
sujet, plusieurs questions ont été adressées concernant le projet et n'ont pas eu
de retour.

Réponse de la mairie : les actions prévues par le service jeunesse ont été repoussées 
en raison de la situation sanitaire ' 

* Une réunion a eu fieu le jeudi 17 février 2022 entre les service jeunesse et les acteurs des
différentes écoles s'inscrivant dans le projet. Un point pourra être éventuellement fait lors du
dernier conseil d'école de l'année.

Avant de clore la séance, il est rappelé que la date du prochain conseil d'école est 
fixée au jeudi 16 juin 2022. Les fédérations de parents d'élèves seront de nouveau 
sollicitées pour faire remonter leurs questions au directeur jusqu'au vendredi 3 juin 
2022. 

La séance est close à 20h00. 




